
THE PLURAL

1 - El plural en inglés se forma como en español, es decir ,añadiendo una “-s” al singular:

House  - houses  (casa / casas)

Cat – cats  ( gato / gatos)

2 – Cuando el nombre acaba en “-y” precedida de consonante, la “-y” se cambia por “-i” y se

añade  “-es”

Baby – babies ( bebé / bebés)

Lady – ladies ( señora /señoras)

3 – Sin embargo, cuando el nombre acabe en “-y” precedida de vocal, sólo se añade una “-s”

Boy – boys ( chico / chicos)

Toy – toys ( juguete / juguetes)

4 – Cuando el nombre acaba en  -s , -sh , -ch , -x , -z el plural se forma añadiendo “–es”

Watch – watches (reloj / relojes)

 Box – boxes ( caja / cajas)

5 – Si el nombre acaba en “-o”, el plural suele terminar en “-es” aunque hay algunas

excepciones

Potato – potatoes ( patata/patatas)

Tomato – tomatoes ( tomate / tomates

Excepciones: radio – radios / piano – pianos / photo – photos / video – videos

6 – Cuando la palabra acaba en “-f” o “-fe”, se cambian estas letras por “-ves”

Life – lives ( vida/vidas)

Knife – knives (cuchillo /cuchillos)

Leaf – leaves ( hoja / hojas)

PLURALES IRREGULARES

Child – children (niño / niños)

Fish – fish (pez / peces)

Foot – feet ( pie / pies)

Goose - geese (oca /ocas)

Louse – lice (piojo /piojos)

Man – men (hombre / hombres)

Mouse – mice ( ratón /ratones)

Ox – oxen (buey /bueyes)

Penny – pence ( penique / peniques)

Person – people (persona / personas, gente)

Sheep – sheep ( oveja / ovejas)

Tooth – teeth (diente / dientes)

Woman – women ( mujer /mujeres)


